

荒川で住民との協働による水質調査を行います！

「住民との協働による水質調査」とは、地域の方が調査を行うことにより、川により関心を持って頂き住民の力でよりきれいな川へと改善していくこと、地域住民との連携づくりを目指して行っているもので、今年で4回目になります。

調査の項目は「ごみの量」「川底の感触」「水のにおい」など、感覚的にわかりやすい項目としています。

調査した結果は国土交通省のホームページで発表する予定です。

- ◆日 時：平成20年7月26日(土) 9:40~11:20
- ◆水質調査地点：荒川橋(国道7号線)下(旧神林村側の高水敷)
- ◆参加者：村上市塩谷地区の皆さん
- ◆主な調査内容：ゴミの量、透視度、川底の感触、水のにおい、水温、流速、水深、パックテスト(PH・COD)

※悪天候の場合は中止（当日の8時頃決定します）

昨年の調査



同時発表記者クラブ

毎日新聞（新発田通信部）
新潟日報（村上支局）
村上新聞社
いわふね新聞社

問い合わせ先



国土交通省 北陸地方整備局
羽越河川国道事務所
調査・品質確保課長 武藤 和明
TEL：0254-62-3211(代)